

Lundi 25 septembre 2017 :



Après un délicieux petit déjeuner, dès 9h, nous sommes allés au zoo de Chongqing à bord d'un mini bus. Nous sommes arrivés au zoo avec le guide pour voir d'abord les pandas. Il y en avait des jeunes et des plus vieux. Il y en avait un qui était bloqué en haut du tronc d'un arbre et qui remuait les jambes pour se décoincer. Il y avait un soigneur qui est venu pour jouer avec eux en leur faisant des chatouilles et des caresses. Le guide nous a raconté que c'est un Français, Rolland David, qui les a redécouverts

vers 1800 car les Chinois pensaient qu'il n'y en avait plus. Puis nous sommes allés voir les tigres d'Asie, des tortues géantes et plein d'autres animaux avant de repartir pour l'hôtel.

Le guide parlait bien le français et il était très sympathique. D'ailleurs, les deux enseignantes chinoises qui sont toujours avec nous sont très gentilles. Elles essaient de nous comprendre et nous aident pour faire nos achats en marchandant. Elles font tout pour qu'on soit bien. C'est génial de les avoir.



L'après-midi, nous sommes partis pour 40 minutes de route pour visiter la vieille ville. C'est rigolo car la ville paraît interminable, il y a des buildings qui se touchent presque tout le temps sans aucun trou. Sur la route, nous avons aperçu des grottes où les Chinois se cachaient pendant la guerre quand les Japonais les bombardaient. La vieille ville c'était trop bien, on se sentait vraiment en Chine. Il y avait des bâtiments anciens et plein de magasins qu'on n'a pas en France. On a acheté des vêtements et de la

nourriture Chinoise. L'une des enseignantes nous a acheté une friandise qui fumait tout blanc comme une cigarette quand on l'avait dans la bouche. M. Raguet et M. Delmont ont frappé avec un gros marteau sur un tronc pour écraser du nougat chinois. Il y avait aussi des Chinois qui mettaient leurs pieds dans des aquariums remplis de poissons qui leur mangeaient les peaux mortes. Il y avait aussi des gens qui prenaient des photos de nous, ils étaient tous très gentils. On a goûté du coca chinois. Il n'y a pas de Coca-Cola mais du Pepsi.



Ensuite, on a repris la voiture pour aller dans le quartier d'affaires. Il y avait des énormes magasins, des magasins français et des magasins de bonbons avec des écrans plus grands que le collège. Au milieu de la grande rue, le guide nous a montré un monument qui a été mis pour fêter la fin de la guerre avec les Japonais. Le guide nous a expliqué que quand il était petit, ce monument était le plus grand de la ville, et qu'aucune tour n'avait cette taille. Maintenant, il paraît tout petit à côté des grandes tours. Pour finir, nous sommes allés acheter des bonbons chinois et on a pris le téléphérique pour traverser le fleuve et ça bougeait dans tous les sens. Certains ont eu peur mais la vue était très belle.



Ce soir, après la piscine et le repas, nous allons boire un coup au skybar qui est au 50^e étage, on vous racontera ça dans le prochain épisode.



English version : Monday 25th September :

After a delicious breakfast, from 9 am, we went to the Chongqing Zoo on board a mini bus. We arrived at the zoo with the guide to see first the pandas. They were young and older. There was one that was stuck at the top of the trunk of a tree and was the legs to loosen up. There was a healer who came to play with them by making them tickle and caress. The guide told us that it was a Frenchman, Rolland David, who rediscovered them around 1800 because the Chinese thought there were no more. Then we went to see the Asian tigers, giant tortoises and plenty of other animals before leaving for the hotel.

The guide spoke French well and he was very friendly. Besides, the two Chinese teachers who are always with us are very nice. They try to understand us and help us to make our purchases by haggling. They do everything to make us good. It's great to have them.

In the afternoon we left for 40 minutes drive to visit the old town. It's funny because the city seems interminable, there are buildings that touch almost all the time without any holes. On the road, we saw caves where the Chinese hid during the war when the Japanese bombarded them. The old town was too good, we really felt in China. There were old buildings and lots of shops that we did not have in France. We bought Chinese clothes and food. One of the teachers bought us a treat that smoked all white like a cigarette when it was in the mouth. Mr. Raguet and Mr. Delmont struck with a big hammer on a trunk to crush Chinese nougat. There were also Chinese who were putting their feet in aquariums filled with fish that ate them dead skins. There were also people taking pictures of us, they were all very nice. We tasted Chinese coke. There is no Coca-Cola but Pepsi.

Then we picked up the car to go to the business district. There were huge shops, French shops and candy stores with bigger screens than college. In the middle of the Big Street, the guide showed us a monument that was set to celebrate the end of the war with the Japanese. The guide explained that when it was small, this monument was the largest in the city, and that no tower had that size. Now it looks very small next to the big towers. Finally, we went to buy some Chinese candy and we took the cable car to cross the river and it moved in all directions. Some were afraid but the view was very beautiful.

Tonight, after the pool and the meal, we're going to have a drink at the Skybar, which is on the 50th floor, we'll tell you about it in the next episode.